

# *Le président vénézuélien Nicolás Maduro met en exergue sa rencontre avec Fidel Castro*

---



La Havane, 20 août (RHC) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a mis en exergue sa rencontre avec le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, qu'il a effectuée à l'occasion d'une visite à Cuba ce mercredi.

Le président vénézuélien a évoqué cette rencontre dans le cadre d'une réunion de la Commission nationale de lutte contre la contrebande, qui a porté sur la question des aliments et il a expliqué que des équipes d'experts cubains et vénézuéliens seront constituées pour mener des recherches dans le domaine d'aliments sources de protéines.

Nicolás Maduro a précisé qu'il a discuté avec Fidel Castro au sujet de la situation dans la bande de Gaza et de la proposition du gouvernement vénézuélien d'accueillir les enfants gazaouis victimes de l'agression israélienne, une proposition qui a profondément ému le leader révolutionnaire cubain.



**Radio Habana Cuba**